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ATA N°. 031 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 26.06.2024. 

 
Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 

Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, horário regimental, o Senhor Presidente, 2 

vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador Emerson João 3 

Negrão Rodrigues, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras 4 

vereadoras presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, 5 

Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, José Edinício Cunha – PSDB, Jociane de Jesus 6 

Bitencourt Dias – PSDB, Max Willian Sousa Farias – MDB, Fernandes de Oliveira Anselmo – 7 

PODEMOS, Gelciney Matos de Carvalho – MDB, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, 8 

Éder da Silva Feio – PSB, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL, Sotério Oliveira Fagundes – 9 

PSDB, Emerson do Socorro Gonçalves Alves – MDB, Iraci Ribeiro dos Santos Júnior – 10 

PODEMOS e Joefferson Alves da Silva – União Brasil. Havendo número legal, o Senhor 11 

Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberto os trabalhos da presente sessão, 12 

submetendo à discussão as atas das sessões dos dias 10, 12, 19 e 24 de junho. Não havendo 13 

quem discutisse, as respectivas atas foram submetidas à votação e aprovadas por unanimidade 14 

pelo plenário em única discussão e votação. Ato contínuo, solicitou ao Senhor 1º Secretário que 15 

fizesse a leitura do expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n°. 047/2024, 16 

que “autoriza doação de imóvel de propriedade do município de Abaetetuba ao estado do Pará 17 

para fins de construção de uma Companhia Independente de Missões Especiais (CIME) – CPR-18 

IX", de iniciativa do Poder Executivo; Projeto de lei n°. 048/2024, que “denomina a E.M.E.I.F 19 

Costa Maratauíra de E.M.E.I.F Costa Maratauíra Professora Luciene da Costa Maciel e dá 20 

outras providências”, de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa; Requerimento Verbal n°. 21 

013/2024, pelo qual o vereador Aluísio Monteiro Corrêa solicita o encaminhamento de Votos de 22 

Pesar aos familiares de Liliam Maria Corrêa de Souza, falecida recentemente. No horário 23 

destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE fizeram o uso da palavra os Senhores vereadores: Edinho 24 

Silva, professora Madalena Silva e Iraci Júnior. Na ocasião, os parlamentares fizeram os 25 

cumprimentos de praxe e prestaram contas de suas atividades legislativas. Em particular, o 26 

vereador Iraci Júnior prestou condolências aos familiares e amigos do servidor público 27 

municipal conhecido como Kojaque, em face do falecimento do servidor; solicitando ainda da 28 

Mesa Diretora o encaminhamento de Votos de Pesar à família, à Vigilância em Saúde (onde era 29 

lotado o servidor) e à Assembleia de Deus. Também, no Pequeno Expediente, o Senhor 30 

Presidente justificou a ausência do vereador Elton Maués na presente sessão em virtude de 31 

agenda médica do parlamentar. Chegado o horário destinado à TRIBUNA POPULAR, o Senhor 32 

Presidente concedeu a palavra ao Senhor Renato Rodrigues Gonçalves. Na ocasião, o orador 33 

fez a divulgação da realização do 1º concurso de bandas e fanfarras inter-regional, que 34 

acontecerá neste município. também elencou os objetivos do evento, o qual, em particular, visa 35 

fomentar a música local e a criação da escola de música do município. Ao final, o orador 36 

agradeceu o espaço e solicitou dos Senhores vereadores apoio para a realização do evento. 37 
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Em continuidade, fez o uso da palavra o Senhor Ruy Assunção Azevedo. Na ocasião, o orador 38 

chamou a atenção da população para o descarte de lixo e entulho nas ruas, em particular, às do 39 

bairro Algodoal. Prosseguindo, elogiou a atuação de todos os parlamentares e ressaltou a 40 

importância de candidaturas femininas para as próximas eleições. Por fim, desejou sorte aos 41 

novos vereadores, externando sua expectativa em relação aos novos mandatos. Em 42 

continuidade, usou a palavra o Senhor Anderson Daniel Viana Pantoja. Na ocasião, o orador 43 

repercutiu acerca da denúncia de assédio moral, lida no expediente da sessão ordinário do dia 44 

trinta e um de maio, supostamente cometido por ele quando exercia o cargo de diretor de 45 

enfermagem no hospital Regional Santa Rosa. Sobre o fato, ressaltou que em quatorze anos de 46 

atividade profissional como enfermeiro, jamais cometeu quaisquer infrações de cunho 47 

administrativo ou ético, e que a denúncia é inteiramente mentirosa e descabida. Argumentou 48 

que o caso foi uma clara tentativa de denegrir sua imagem como profissional; uma retaliação, já 49 

que todos os denunciantes sofreram advertência e alguns deles, inclusive, tiveram que mudar 50 

de setor por questões técnicas. Ademais, ressaltou que a denúncia lida não apresentou 51 

quaisquer provas de ilícitos cometidos, daí os denunciantes não terem procurado o Poder 52 

Judiciário para as devidas providências. Por fim, disse que o episódio teve sérias 53 

consequências moral e material em sua vida, pois teve seu vínculo jurídico deligado com o 54 

Instituo Diretrizes, entidade que administra o hospital. Fato que o levou a provocar a justiça para 55 

que todos os que lhe causaram prejuízos sejam responsabilizados na forma da lei. Passou-se 56 

então ao Grande Expediente. Devidamente inscrito, pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa 57 

para dizer que a Câmara, ao ler o expediente que continha a denúncia, cumpriu o seu papel e 58 

foi à busca de esclarecimentos acerca dos fatos. Além disso, chamou à Tribuna da Casa, o 59 

advogado da Câmara, quem, na ocasião, frisou a garantia constitucional e regimental da 60 

inviolabilidade de opiniões, palavras e votos dos parlamentares, e ainda que a denúncia chegou 61 

à Casa assinada por vários munícipes, cabendo, portanto, à Câmara investigar e responder tal 62 

demanda da sociedade. Por fim, o advogado disse que o Poder Legislativo não emitiu qualquer 63 

opinião sobre o caso e que não tem ou teve intenção difamatória em relação ao chefe do 64 

departamento de enfermagem do hospital. Pronunciou-se o vereador Edinho Silva para criticar 65 

o fato de que as denúncias que faz em relação ao Poder Executivo não caminhem no âmbito do 66 

Poder Legislativo como, por exemplo, a que foi feita em relação ao ex-chefe de enfermagem do 67 

hospital Regional Santa Rosa. Dito isso, citou situações em que o TCM-Pa encontrou 68 

problemas em contratos do município com particulares. Em particular, pedidos de devolução de 69 

recursos públicos à fazenda municipal. Ao final, julgou prejudicial ao município a aliança feita 70 

entre o governo municipal e o Partido dos Trabalhadores, e criticou o baixo investimento no 71 

esporte, lazer e cultura por parte da Administração Pública, e sinalizou apoio a seu par, 72 

Gelciney Matos, na contante tentativa de convencer o Poder Executivo em criar a Secretaria 73 

Municipal de Esporte, Cultura e Lazer. Pronunciou-se o vereador Reverendo Emerson Alves 74 

para registrar nos anais da Casa a presença na Casa Legislativa da Reverenda Márcia Alves e 75 

dos pastores Tiago (sede), Josué (Templo do avivamento – São Sebastião), Jorge (RM12), 76 

Calebe (IDE – Mutirão), Rafaela (Rio do Avivamento – Rio Maracapucu), missionária Isnaira 77 

(Quianduba), Alessandro (IEQ Além das Paredes, São Lourenço), Levi (Templo dos Anjos – 78 
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Francilândia), Léo (Terra Santa – Cujarí), Elizeu (Rede de Casais), Adriana (IEQ 79 

Castanhalzinho) e pastor Reinaldo (Templo da Santidade – Santa Clara). Por fim, ressaltou o 80 

grande trabalho que esta equipe de pastores prestam a sociedade abaetetubense, em particular 81 

as obras de cunho social realizado pela Igreja do Evangelho Quadrangular. Pronunciou-se o 82 

vereador Joefferson Alves para discutir acerca do objeto da Proposição Legislativa de sua 83 

autoria, na qual solicita o alargamento do trecho final da rua Barão do Rio Branco (Algodoal). A 84 

medida, segundo o vereador, deve garantir mais segurança aos transeuntes do local e maior 85 

mobilidade naquela área. Por fim, disse que também é necessário podar as árvores da daquele 86 

trecho da rua Barão do Rio Branco, pois o crescimento dos galhos vem prejudicando o tráfego 87 

de caminhões e dificultando o fluxo naquela área da cidade. Pronunciou-se a vereadora 88 

professora Madalena Silva para repercutir acerca da capacitação promovida pela Secretaria de 89 

Estado de Segurança Pública aos agentes de segurança pública do Estado do Pará sobre 90 

direitos humanos e acolhimento de crianças, adolescentes e mulheres vítimas de violência. Em 91 

prosseguimento, prestou solidariedade aos familiares, amigos e à esposa do servidor da 92 

Endemias, Kojaque, falecido recentemente. Por fim, discutiu sobre novas denúncias que 93 

recebeu sobre a prestação do serviço de transporte intermunicipal, e convidou todos seus pares 94 

e a população em geral para acompanhar a audiência pública que discutirá os direitos e anseios 95 

da comunidade LEGBTQIA+ neste município de Abaetetuba, a qual será realizada na próxima 96 

quinta-feira (27), no plenário da Câmara.Pronunciou-se o vereador Emerson Negrão para 97 

repercutir acerca do pronunciamento do Senhor RRRRRR, na Tribuna da Casa, e enaltecer a 98 

demanda do orador, manifestando total apoio aos organizadores do concurso de bandas, 99 

chamando ainda a atenção para o fato de que, caso haja a materialização da escola de música 100 

do município, esta se organize como entidade habilitada para estar recebendo emendas 101 

parlamentares desta Casa de Leis. Pronunciou-se o vereador Sotério Fagundes para dizer que 102 

também está disposto a colaborar com a realização do concurso de música, bem como se 103 

comprometeu, caso seja efetivada a criação da escola de música no município em destinar 104 

emendas parlamentares dentro do orçamento municipal para a entidade. Em prosseguimento, 105 

convidou seus pares e a sociedade em geral para prestigiar a entrega à comunidade das 106 

escolas Conceição Feio e Nossa Senhora do Carmo (Colônia Nova). Por fim, destacou que o 107 

TCM-PA não tem a prerrogativa de bloqueio de bens, como afirma o vereador Edinho Silva nas 108 

denúncias que apresenta contra o Executivo neste parlamento, considerando-as levianas e 109 

irresponsáveis. Pronunciou-se o vereador Iraci Júnior para destacar os Projetos de leis que 110 

serão apreciados pelo plenário quando da Ordem do Dia, e dizer que as propostas foram 111 

discutidas com as duas associações (Mercado de Carne e Mercado de Peixe), exaltando o 112 

legado que os dois homenageados pelos PL’s deixaram para as respectivas associações. Ao 113 

final, discutiu sobre o objeto da Proposição Legislativa de sua autoria, pela qual solicita ao 114 

Poder Executivo a reforma e ampliação da escola municipal de educação infantil e fundamental 115 

Professora Odaléa Maués Quaresma. Pronunciou-se o vereador Gelciney Matos para lembrar 116 

sua luta pela criação da Secretaria Municipal de Cultura, Esporte e Lazere dos benefícios que 117 

esse novo arranjo administrativo poderá trazer ao esporte e à cultura do município, já que vários 118 

projetos e modalidades esportivos passarão a ser trabalhados, elevando o nível dos atletas de 119 
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Abaetetuba. Ademais, lembrou que o município já perdeu arrecadação inclusive por não ter em 120 

sua estrutura administrativa esta Secretaria. Por fim, disse que sua luta terá continuidade pela 121 

implementação da Secretaria de Esporte, Lazer e Cultura e destacou que o Deputado Gustavo 122 

Sefer destinou emendas parlamentares ao município no valor de 250 mil reais para a reforma 123 

da quadra poliesportiva do bairro Aviação.Pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa para 124 

informar o vereador Edinho Silva que as denúncias que traz à Casa Legislativa precisam estar 125 

documentadas, e questionou o vereador do PSB sobre quantas vezes teria protocolado 126 

formalmente denúncia contra o Executivo. Ademais, também indagou o vereador acerca de 127 

quantos Projetos de leis este teria apresentado na Casa Legislativa nos quatro anos de 128 

mandato. Por fim, disse que a oposição que seu par exerce no parlamento é irresponsável e 129 

raivosa, cujo único objetivo seria o de jogar a população contra o Poder Legislativo. Anunciada 130 

a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em 131 

pauta o Projeto de lei nº. 031/2024, que “dispõe sobre a proibição de execução musical, nas 132 

instituições escolares públicas e privadas no município de Abaetetuba, de músicas com letras 133 

que façam apologia ao crime, ao uso de drogas e/ou que expressem conteúdos sexuais”, de 134 

iniciativa do vereador Emerson Alves. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 135 

Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, observou-se a sugestão de 136 

emendas ao Projeto, a saber: Emenda Modificativa nº.1, ao artigo 1º, passando o mesmo a 137 

vigorar com a seguinte redação: “Art. 1º. Fica proibida nas dependências das Instituições de 138 

Ensino Públicas, bem como nas instituições de ensino conveniadas com o Município de 139 

Abaetetuba, no âmbito da responsabilidade da rede municipal ou em eventos promovidos por 140 

estas, a execução de músicas que exaltem a criminalidade, que contenham letras que façam 141 

apologia ao crime, ao uso de drogas, à facções criminosas e/ou ao tráfico de entorpecentes, 142 

bem como àquelas que transmitam ideias de conteúdo pornográfico, linguajar obsceno e 143 

expressões vulgares que aludam a prática de relação sexual ou de ato libidinoso”. Emenda 144 

Modificativa nº. 2, à ementa do projeto, passando a viger com a seguinte redação: “dispõe 145 

sobre a proibição de execução musical, nas instituições escolares públicas e conveniadas no 146 

município de Abaetetuba, de músicas com letras que façam apologia ao crime, ao uso de 147 

drogas e/ou que expressem conteúdos sexuais”. Submetido à discussão, a vereadora 148 

professora Madalena pediu vista da votação, justificando que houve divergência dentro da 149 

própria Comissão em relação à continuidade da tramitação. Ademais, alegou que o PL 150 

031/2024 necessita ser debatido pela sociedade para seguir sua regular tramitação. Ainda em 151 

discussão, o vereador Emerson Negrão disse que o PL causou profunda discussão no âmbito 152 

da Comissão de Justiça, o qual inclusive teve parecer contrário do jurídico da Casa, cabendo à 153 

Comissão fazer os ajustes devidos para torná-lo apto a seguir tramitando. Dito isso, o membro 154 

da Comissão de Justiça ressaltou que a matéria é constitucional, e que caso não fosse, sequer 155 

viria ao plenário. Ainda em discussão o vereador reverendo Emerson Alves solicitou de seus 156 

pares a derrubada do pedido de vista feito pela vereadora do PSOL, justificando que a matéria 157 

visa a manutenção do espaço pedagógico das instituições de ensino público e conveniadas 158 

deste município. Em prosseguimento, também se manifestaram os Senhores vereadores 159 

Sotério Fagundes, Fernandes Anselmo, Gelciney Matos, Iraci Júnior, Max Fera, Joefferson 160 
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Alves e Jô Dias. Em suas falas, os parlamentares argumentaram que a matéria precisa ser 161 

melhor debatida por diversos motivos, em particular, em razão da possibilidade de 162 

generalização da matéria, entendo, portanto, que seja pertinente a solicitação da vereadora do 163 

PSOL. Submetido à votação, o pedido de vista da votação do Projeto de lei n°.031/2024 164 

solicitado pela vereadora professora Madalena Silva (PSOL) foi aceito pela maioria do plenário, 165 

tendo como único voto desfavorável o do vereador proponente da matéria, Reverendo Emerson 166 

Alves. Em pauta o Projeto de lei nº. 038/2024, que “dispõe sobre a alteração do nome do 167 

Mercado de Carne Municipal para “Mercado de Carne Municipal José Tiradentes da Costa”, de 168 

iniciativa do vereador Iraci Júnior. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 169 

Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da 170 

peça opinativa pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi 171 

submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. 172 

Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura 173 

do Projeto de lei n°.038/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. 174 

Submetido à votação, o Projeto de lei n°.038/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário 175 

em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº. 039/2024, que “dispõe sobre a 176 

alteração do nome do Mercado de Peixe Municipal para “Mercado de Peixe Municipal José 177 

Ubirajara dos Santos Medeiros”, de iniciativa do vereador Iraci Júnior. Lido o parecer favorável 178 

exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, 179 

passou-se à discussão da peça opinativa pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o 180 

parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em 181 

única discussão e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º 182 

Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n°.039/2024. Submetido à discussão, não 183 

houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de lei n°.039/2024 foi aprovado 184 

por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº. 185 

040/2024, que “institui o Dia Municipal da Força Jovem Universal”, deiniciativa do vereador 186 

Gilberto Costa. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e 187 

Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça opinativa pelo 188 

plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e 189 

aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em prosseguimento, o 190 

Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei 191 

n°.040/2024. Submetido à discussão, o vereador Gilberto Costa defendeu a aprovação da 192 

matéria e fez a leitura do histórico do grupo Força Jovem Universal, ressaltando o trabalho 193 

relevante nas áreas de assistencialismo, lazer, evangelização, dentre outros do grupo. Ainda em 194 

discussão, a vereadora professora Madalena parabenizou o proponente da matéria e 195 

manifestou sua alegria em votar Projetos dessa natureza. não houve debatedores inscritos. 196 

Submetido à votação, o Projeto de lei n°.040/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário 197 

em 1ª discussão e votação.Em pauta as Proposições Legislativas: Proposição nº. 179/2024 198 

– de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa Executiva encaminhe 199 

expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 200 

sugerindo o projeto de lei indicativo que cria o museu de linguagens e memória do município de 201 
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Abaetetuba, para que a nobre gestora realize estudo e possa encaminhar à Casa para 202 

apreciação; Proposição nº. 180/2024 – de iniciativa do vereador Elder Silva, o qual requerque 203 

a Mesa Diretora da Casa encaminhe expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, 204 

Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que a nobre gestora autorize a Secretaria 205 

Municipal de Obras e Viação – SEMOB, a realizar a construção da ponte do igarapé 206 

Caripetuba; Proposição nº. 181/2024 – de iniciativa do vereador Edinicio Cunha, o qual requer 207 

que a Mesa Diretora da Casa encaminhe expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 208 

municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando com urgência a reforma da escola 209 

municipal de ensino fundamental Acendendo as Luzes (CEPAL); Proposição nº. 182/2024 – de 210 

iniciativa do vereador Elton Maués, o qual requer que a Mesa Diretora da Casa encaminhe 211 

expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 212 

e a Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, 213 

solicitando serviços de aterro e asfalto na rua João Materno da Costa Lima, situada no bairro 214 

Cristo Redentor, perímetro compreendido entre a travessa João de Deus e a rodovia Dr. João 215 

Miranda; Proposição nº. 183/2024–de iniciativa do vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual 216 

requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 217 

municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho,solicitando a instalação de placa de 218 

identificação da rua Siqueira Mendes, Centro Comercial da cidade de Abaetetuba;Proposição 219 

nº. 184/2024 – de iniciativa do vereador GelcineyMatos,  Gel, o qual requer que a Mesa 220 

Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti 221 

Maria Rodrigues Carvalho, para que a nobre gestora possa alterar a estrutura administrativa do 222 

Município criando a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; Proposição nº.185/2024 – de 223 

iniciativa do vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie 224 

expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 225 

e a Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, 226 

solicitando a construção de uma ponte de madeira, medindo 4 metros de largura, por 12 metros 227 

de cumprimento na localidade ramal do Pirocaba, zona rural; Proposição nº. 186/2024 – de 228 

iniciativa do vereador Iraci Júnior, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie 229 

expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 230 

e ao Secretário Municipal de Educação, Senhor Jefferson Felgueiras de Carvalho, solicitando a 231 

reforma e ampliação da escola municipal de educação infantil e fundamental Professora Odaléa 232 

Maués Quaresma, localizada na rua Padre Mário Lanciott, 1894, bairro Cristo 233 

Redentor;Proposição nº. 187/2024 – de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt 234 

Dias, Jô Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a 235 

Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretária 236 

municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando 237 

serviços emergenciais de terraplenagem e tapa buracos na rua Manoel da Silva Raposo, 238 

esquina com as ruas D. Pedro I e Avenida Acre, pontos críticos de infraestrutura no bairro 239 

Fracilândia; Proposição nº. 188/2024 – de iniciativa do vereador Joefferson Alves, o qual 240 

requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 241 

municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, a Secretária Municipal de Obras e Viação–242 
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SEMOB, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, para que juntamente com o 243 

departamento de trânsito de Abaetetuba, estude a possibilidade de diminuição entre 10 a 15 cm 244 

das laterais do canteiro central na rua Barão do Rio Branco, perímetro entre a travessa Rui 245 

Barbosa até a travessa Aristides dos Reis e Silva, para que o tráfego de veículos e pessoas 246 

possam ocorrer de forma mais segura e rápida; Proposição nº. 189/2024 – de iniciativa da 247 

vereadora Madalena Silva, a qual requer na forma regimental, após ouvir o plenário e obter a 248 

aprovação da nobre colega vereadora e vereadores que a Mesa Diretora realize audiência 249 

pública em alusão ao dia do biólogo, com o tema “meio ambiente: o papel do biólogo na 250 

popularização do conhecimento técnico científico, enquanto ferramenta de defesa ambiental e 251 

dos territórios”; Proposição nº. 190/2024 – de iniciativa do vereador Max Fera e Gilberto Costa, 252 

os quais requerem que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 253 

Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, sugerindo o projeto indicativo 254 

de lei, que solicita que a nobre gestora realize estudo de viabilidade para a implantação do 255 

esporte Beach Tennis nos Jogos de Verão em Vila de Beja, município de Abaetetuba; 256 

Proposição nº. 191/2024 – de iniciativa do vereador Max Fera, o qual requer que a Mesa 257 

Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti 258 

Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea 259 

Conceição da Costa Pacheco, solicitando a construção de um Posto de Saúde na localidade rio 260 

Paramajó, localizado na região das ilhas, no município de Abaetetuba. Submetido à discussão, 261 

os vereadores Edinho Silva, Sotério Fagundes, Gilberto Costa, Max Fera e Iraci Júnior fizeram a 262 

defesa de suas respectivas Proposições Legislativas e frisaram os benefícios que tais ações 263 

trarão aos munícipes. Em particular, o vereador Max Fera solicitou a retificação do texto da 264 

Proposição Legislativa de sua autoria, solicitando que o autógrafo da Proposição fosse 265 

endereçado à Senhora Rosa Carvalho, Secretária de Saúde do Município. Submetidas à 266 

votação, todas as Proposições em pauta foram aprovadas por unanimidade pelo plenário em 267 

única discussão e votação. Não havendo inscritos para o horário destinado às LIDERANÇAS 268 

PARTIDÁRIASe nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente 269 

sessão e convocou a todos para a próxima sessão extraordinária, a ser realizada no dia 270 

28/06/2024, horário regimental. Em firmeza e para constar foi lavrada a presente ata que depois 271 

de lida e achada conforme será aprovada pelo plenário e assinada pelos membros da Mesa.  272 

Abaetetuba, 21 de agosto de 2024. 273 
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